



PAX RTS Cocoon - tactical

PAX RTS Cocoon - tactical

ist für eine optimale Versorgung und Transport von traumatisierten Patienten in zeitkritischen Situationen konzipiert. Das innovative MEDEVAC Rettungs- und Transportsystem bietet sowohl umfassenden Schutz und bessere Heilungschancen als auch die Möglichkeit, die verletzte Person schnell und effektiv aus dem Gefahrenbereich zu evakuieren.

The PAX RTS Cocoon – tactical offers protection and better chances of recovery is designed for optimum care and transport of traumatized patients in time-critical situations. The innovative MEDEVAC rescue and transport system offers comprehensive protection and better chances of recovery as well as the ability to evacuate the injured person quickly and effectively from the danger zone.

Aufnahme
von bis zu 6,5 L
Körperflüssigkeiten

Holds up
to 6.5 liters of
body fluids



Innen-
material
komplett aus
aluderm®

Inner
material made
entirely of
aluderm®



Art.-Nr. / Item No. 284430403

PAX RTS Cocoon – tactical

PAX RTS Cocoon – tactical

200x80cm 50x37x7cm 3,64kg

03



PRO



Kompakt
und vakuumiert
Verpackt

Compact
and vacuum-
packed



Zugänge auf jeder Seite zur schnellen Patientenbehandlung

Access points on each side for fast patient treatment

PAX RTS Cocoon - tactical

PAX RTS Cocoon - tactical

- ▲ Ideal bei Wunden und Brandverletzungen
- ▲ Schutz vor Hypothermie durch Reflektion der Körperwärme
- ▲ Aufnahme von bis zu 6,5 Litern Körperflüssigkeiten, minimiert das Risiko von Hautirritationen / Infektionen
- ▲ Erfüllt die Anforderungen der DIN EN 1865-1 für Tragetücher
- ▲ Belastbarkeit: 250 Kg
- ▲ Verfügt über 10 Handgriffe für die schonende Evakuierung
- ▲ Platzsparender Transport durch Vakuumierung
- ▲ Innenmaterial komplett aus **aluderm®**, verklebt nicht mit Wunden, ist atmungsaktiv, bietet optimalen Wärmehalt, unterstützt auch die Heilungsprozesse bei Wunden
- ▲ Abnehmbare Kopfabdeckung
- ▲ Variable, verschließbare Zugangsmöglichkeiten

- ▲ Ideal for wounds and burns
- ▲ Protection against hypothermia by reflecting body heat
- ▲ Holds up to 6.5 liters of body fluids, minimises the risk of skin irritations / infections
- ▲ Meets the requirements of DIN EN 1865-1 for Carrying Sheets
- ▲ Load capacity: 250 kg
- ▲ Has 10 handles for gentle evacuation
- ▲ Space-saving transport thanks to vacuum packing
- ▲ Inner material made entirely of **aluderm®**, does not stick to wounds, breathable, optimum heat retention, also supports the healing process of wounds
- ▲ Removable head cover
- ▲ Variable, lockable access options



No need to reposition patients

Keine Umlagerung der Patienten nötig

Die Konstruktion aus hochwertigem PAX-Light-Gewebe verspricht eine außerordentliche Langlebigkeit und Zuverlässigkeit, selbst unter den härtesten Einsatzbedingungen. Mit Zugängen auf jeder Seite, jeweils ausgestattet mit vier Reißverschlüssen, ermöglicht der PAX RTS Cocoon jederzeit die Sichtung oder Behandlung von Verletzungen und Ableitung von Vitalparametern, ohne den Patienten zusätzlich zu belasten. Eine vollständige Öffnung des PAX RTS Cocoon ist ebenso möglich, um eine schnelle und effektive Behandlung des Patienten im Versorgungszentrum zu gewährleisten. Keine Umlagerung nötig – Patient verbleibt vom POI bis zur definitiven Versorgung im Traumazentrum im PAX RTS Cocoon, der ihn schützt und wärmt.

The construction from high-quality PAX Light fabric promises exceptional durability and reliability, even under the toughest operating conditions. With access points on each side, each equipped with four zip fasteners, the PAX RTS Cocoon allows injuries to be viewed or treated and vital signs to be taken at any time without placing additional strain on the patient. The PAX RTS Cocoon can also be opened completely to ensure fast and effective treatment of the patient in the care centre. No repositioning necessary - the patient remains in the PAX RTS Cocoon, which protects and warms them from the POI until final treatment in the trauma centre.

